



Diplôme d'accréditation

Accreditation certificate

Ce document atteste que :

This document testifies that :

**SEDIVER
Centre d'Essais de Bazet**

65460 BAZET

est accrédité par le Comité Français d'Accréditation « Section Laboratoires » pour effectuer des prestations d'ESSAIS « ainsi que pour procéder aux activités traitées de façon modulaire par la norme ISO/CEI 17025 », précisément définies dans la convention d'accréditation

N° 1-0557

et délivrer des documents d'essais portant le logotype du Cofrac pour lesdites prestations et activités.

is accredited by the French Committee for Accreditation "Laboratory Section" to carry out "tests" and perform modular activities dealt with by the ISO/CEI 17025 standard, described in detail in the accreditation contract n° 1-0557

delivered to the laboratory and to issue "test" documents bearing the logotype of COFRAC in accordance with the accreditation scope".

La période de validité de l'accréditation est précisée dans la convention d'accréditation ou dans son avenant en vigueur. Durant cette période, le « laboratoire » s'engage à respecter à tout moment les exigences d'accréditation du COFRAC en tout point conformes à la norme « ISO/CEI 17025. »

The validity of the accreditation is specified in the contract of accreditation or in the additional amendment in force. During this period, the "laboratory" commits itself to continuously fulfil the accreditation requirements of COFRAC which are entirely in line with ISO/IEC 17025 standard.

Le Président du Comité de Section :

Chairman of Section Committee :

Le Directeur du Cofrac :

Director of Cofrac :